



## La Lettre de l'Immaculée Conception (LIC)

Chères familles,

A peine avons-nous félicité nos heureux lauréats du Brevet, du CAP, du Baccalauréat ou du BTS que nos classes, nos cours de récréation résonnent déjà de la présence de vos enfants.

Nous sommes heureux d'accueillir nos nouveaux élèves et leurs familles. Et nous souhaitons à tous de belles rencontres.

La vie de l'établissement pour cette nouvelle année scolaire sera encore riche de nombreux projets. Citons tout d'abord tous les temps d'enseignement favorisant toutes les formes d'intelligence. Il y aura aussi de tout et pour tous : rencontres sportives et compétitions, ateliers récréatifs, théâtre, propositions culturelles, sorties et voyages, échanges et temps forts, préparations de sacrements et célébrations ... pour accompagner nos jeunes dans toutes leurs dimensions : capacités de l'esprit, croissance du corps et élan du cœur.

Enfin, chaque année est l'occasion de départs. Nous voulons souhaiter toute notre amitié à notre collègue Josette Soriano pour son départ en retraite et la remercier pour tout ce qu'elle a suscité et accompli de beau, de grand et de vrai pour tous nos élèves.

A l'heure de la grande réflexion sur la place des jeunes, lancée par le pape François, nous vous redisons les mots de Don Bosco, notre fondateur : « les jeunes sont la partie la plus délicate et la plus précieuse de la société ».

Belle année à tous, habités de cette confiance.

L'Adjoint à la Pastorale Scolaire, Rodolphe FIOR

Le Chef d'Etablissement, André LOPEZ

